

## AGRO CORDOBÉS: SE INTENSIFICA EL TRABAJO EN RED ENTRE ENTIDADES CLAVES



Múltiples jornadas interdisciplinarias se sucedieron a lo largo de estos últimos días. La necesidad de afianzar los vínculos institucionales, de cara al futuro.

El reciente Precongreso denominado "RedSustentar" -realizado del 3 al 4 de noviembre en la Facultad de Ciencias Agropecuarias- dejó en evidencia el intenso trabajo en red llevado adelante por distintas entidades ligadas al agro cordobés. A modo de reafirmar esta tendencia, el decano de la mencionada casa de estudios -Marcelo Conrero- aseveró: "El sector productivo viene participando de todos los programas de nuestra Facultad. Apuntamos a generar trabajos interdisciplinarios, que refunden el contrato social con las comunidades con las que interactuamos".

Siguiendo con esa misma línea de pensamiento, el Lic. José Vocos argumentó que la cada vez más activa "Comunidad Agroalimentaria" -de la cual es titular- funciona partiendo desde esa lógica interactiva y asociativa. "Hace tres años que venimos reuniéndonos con representantes de distintas entidades. Esto llevó a constituir una fuerte red de trabajo, que se propone cambiar temor por conocimiento", manifestó.

En la actualidad, organismos de gran envergadura, tales como Crea, Aapresid, Fada, Cartez, Coninagro, Acopiadores de Córdoba, la Cámara del Maní, el Colegio de Ingenieros Agrónomos y Cedasac, forman parte de esta Comunidad. Todas estas organizaciones toman como referencia los principios de la sustentabilidad productiva y las buenas prácticas agropecuarias.

Dentro de la esfera oficial, en tanto, el director de "Producción Agrícola" de la Provincia - el Ing. Agr. Marcos Blanda-, recordó que el Ministerio de Agricultura viene promoviendo una "Red de Buenas Prácticas" desde el año 2014. "La finalidad es lograr el consenso sobre la importancia del desarrollo sostenible, pasando de la declaración a la acción", expresó.

#### LO QUE SE VIENE: SEMINARIO SOBRE "INTEGRACIÓN DE LA CADENA AGROINDUSTRIAL-ALIMENTARIA"

En el marco del "Encuentro Internacional de la Industria Alimentaria" (EPIAL 2015), la Bolsa de Cereales de Córdoba prepara un seminario destinado a consolidar la integración agro/industria/alimentos.

Partiendo de esta lógica interdependiente a la que hacíamos mención, la capacitación estará co-organizada por nuestra Rural de Jesús María, el Ministerio de Agricultura y el Departamento de Alimentos de la Unión Industrial.

► FECHA Y LUGAR: jueves 5 de noviembre, a partir de las 14 hs, en el Complejo Forja.

Fuente: Sociedad Rural de Jesús María